



ESTUDIO DE CASO

Alcanzando Nuevos Niveles de Innovación y Productividad en los Cursos de Tecnología

INTRODUCCIÓN

Con más de 50 años de historia, Cruzeiro do Sul Educacional se destaca como uno de los mayores grupos educativos de Brasil, con más de 500,000 estudiantes y más de 1,700 centros de educación a distancia. Reconocida por su tradición e innovación, la institución ofrece cursos de grado, posgrado y educación profesional. Esta trayectoria de éxito es impulsada por inversiones continuas en infraestructura moderna y tecnologías de vanguardia, garantizando a los estudiantes una experiencia de aprendizaje completa y alineada con las demandas del mercado laboral.

SOLUCIONES

Cruzeiro do Sul Educacional ha impulsado sus cursos de tecnología con beecrowd Academic, integrando práctica y teoría de manera innovadora. Con desafíos reales y retroalimentación instantánea, los estudiantes desarrollan habilidades técnicas mientras los profesores ahorran tiempo con correcciones automatizadas e informes detallados. Totalmente integrada con Blackboard Learn LMS, la plataforma permite soluciones educativas basadas en la gestión de competencias, asegurando que los estudiantes avancen a medida que adquieren habilidades específicas alineadas con las demandas del mercado, elevando la calidad educativa y preparando profesionales más capacitados.

BENEFICIOS

Habilidades Técnicas Alineadas con el Mercado

El enfoque basado en competencias permite a los estudiantes adquirir habilidades específicas, preparándolos mejor para satisfacer las demandas profesionales.

Optimización del Tiempo de los Profesores

Las correcciones automatizadas y los informes detallados reducen el tiempo dedicado a la evaluación manual, permitiendo que los profesores se concentren en actividades más estratégicas.

Aumento del Compromiso de los Estudiantes

Los desafíos prácticos y la retroalimentación instantánea hacen que el aprendizaje sea más dinámico, fomentando una mayor participación e interés por parte de los estudiantes.

RESUMEN

Desafíos

- Bajo compromiso en cursos online
- Evaluación de grandes volúmenes de estudiantes
- Alineación con demandas del mercado
- Largos tiempos de retroalimentación
- Consistencia en la calidad en centros de educación a distancia

Beneficios

- Escalabilidad de los cursos a distancia
- Mayor compromiso de los estudiantes
- Habilidades técnicas alineadas con el mercado
- Optimización del tiempo de los profesores
- Mejora en la calidad educativa



"El uso de beecrowd Academic en los cursos de tecnología de Cruzeiro do Sul Educacional ha sido esencial para enriquecer el recorrido de aprendizaje. La plataforma combina teoría y práctica con una amplia biblioteca de actividades en diversos lenguajes de programación y permite que los profesores creen actividades personalizadas alineadas con el contenido de las clases. Con gamificación e interacción con la comunidad, el proceso se vuelve más envolvente y eficaz, preparando mejor a los estudiantes para los desafíos del mercado."

Marcos Andrei Ota

Gerente de Tecnología Educacional